

BANCOS

Davivienda Corredores diversifica su portafolio



Davivienda Corredores

La plataforma de compra y venta de acciones en tiempo real de *Davivienda Corredores*, conocida como *Homebroker*, anunció la disponibilidad de un nuevo activo para que clientes y no clientes puedan diversificar su portafolio, así como adquirir activos listados en las bolsas del mundo con regulación europea. La presidente de la comisionista, **María Teresa Uribe**, señaló que hay nueve ETF Ucis disponibles para invertir. (NMA)

BANCOS

Corficolombiana creció 25,8% en sus utilidades

RESULTADOS FINANCIEROS CORFICOLOMBIANA PRIMER TRIMESTRE 2022



Durante el primer trimestre del año, *Corficolombiana* registró un aumento en su utilidad neta de 25,8% interanual hasta los \$658.608 millones. En este mismo periodo registró un Ebitda de \$1,60 billones con un crecimiento de 24,4% y de 13,9% en los activos hasta los \$46,23 billones. En los primeros tres meses del año se destacó la entrega parcial anticipada de 150 kilómetros de vía mejorada del proyecto 4G Villavicencio-Yopal. (IC)

BANCOS

Bancolombia ofrecerá formación en tecnología



Bancolombia

Este Jueves 26 de mayo se dará inicio a la segunda edición de *Bancolombia Tech*, una experiencia gratuita de formación abierta al público en la que, a través de seis ciclos de webinars, cualquier persona interesada podrá aprender sobre temas que son tendencia en el mundo de la tecnología. Según la entidad, liderada por **Juan Carlos Mora**, los talleres se realizarán hasta septiembre. (NMA)

Dólar cerró a \$3.950 y cayó \$39,39 frente a la TRM, previo a elecciones

BOLSAS. AL ANALIZAR EL COMPORTAMIENTO DE LA DIVISA EN LAS CASAS DE CAMBIO, SE EVIDENCIA UN PRECIO DE VENTA PROMEDIO DE \$3.917, LO CUAL REPRESENTA UNA DIFERENCIA DE \$72

ASÍ SE MUEVE EL DÓLAR EN LAS CASAS DE CAMBIO

	Precio de compra	Precio de venta
Unidivisas	\$3.850	\$3.890
Alliance Trade	\$3.800	\$3.890
Miss Money	\$3.870	\$3.895
Cambios Vancouver	\$3.850	\$3.895
Cambios Kapital	\$3.860	\$3.900
Euro Dólar	\$3.820	\$3.900
Amerikan Cash	\$3.860	\$3.905
Punto Dollar	\$3.880	\$3.920
Cambios El Poblado	\$3.800	\$3.920
Unicambios	\$3.800	\$3.920
Latin Cambios	\$3.860	\$3.930
Cóndor, cambio de divisas	\$3.830	\$3.930
Surcambios	\$3.820	\$3.940
Nutifinanzas	\$3.820	\$3.950
Giros & Finanzas - Western Union	\$3.700	\$3.970
Promedio	\$3.828	\$3.917



Edward Moya
Analista senior de mercados en Oanda

“El dólar viene en caída libre por la preocupación de que la economía global también caiga, impulsada por la escasez de insumos y el bajonazo en el comercio de Asia”.

¿Qué pasará con la divisa tras votaciones?

La cotización del dólar en Colombia empezaría a ascender en los próximos días, llegando hasta los \$4.100 si gana la izquierda en las próximas elecciones. Sin embargo, este sería un efecto de corto plazo y volvería a bajar a \$3.800 si dicho *Gobierno* no toma decisiones drásticas o hace cambios en contra de la política económica o fiscal del país; y si los commodities mantienen su tendencia al alza. “Así suba la derecha o izquierda, el dólar tenderá a subir, mientras el país siga teniendo déficit gemelo alto”, manifestó **José Luis Hernández**, mesa trader institucional de *Corficolombiana*.

Siganos en:



www.larepublica.co
Con más información sobre los planes de expansión de Avento, fintech inmobiliaria.

apertura del puerto de Shanghai y diluye los miedos de los inversionistas, aumentando el apetito por riesgos de los mismos.

Según la más reciente Encuesta de Expectativas del *Banco de la República*, los analistas esperan que el precio de la divisa estadounidense esté en un promedio de \$4.072,17 el 31 de mayo, con un mínimo en las proyecciones de \$3.950 y un máximo de \$4.200.

La encuesta del *Emisor* tuvo en cuenta a 39 actores del mercado, y la estimación más baja llega a \$4.069,64. El promedio de las ocho sociedades comisionistas de bolsa encuestadas espera que el precio de la divisa sea de \$4.078,5.

IVÁN CAJAMARCA
icajamarca@larepublica.com.co

BOGOTÁ
El próximo domingo 29 de mayo se llevará a cabo la primera vuelta de las elecciones presidenciales, contienda que, particularmente, ha girado en torno a temas económicos y el modelo bajo el cual se rige el país. Entre varios temas, el dólar ha sido uno de los más relevantes, teniendo en cuenta que refleja el poder adquisitivo de los colombianos y del estado de la economía en términos internacionales.

Si bien la Tasa Representativa del Mercado (TRM) venía subiendo exponencialmente ante el riesgo político que han representado las votaciones y diversos aspectos macroeconómicos extranjeros como la guerra en Ucrania, una leve caída en la aversión al riesgo y la llegada de una nueva Oferta Pública de Adquisición a la *Bolsa de Valores de Colombia (BVC)* sobre *Grupo Argos*, empresa del *Grupo Empresarial Antioqueño (GEA)*, ha comenzado a revertir el panorama.

Ayer, la divisa estadounidense cerró a \$3.950,45 en promedio, lo cual representó una caída de \$39,39 frente a la TRM, que para la jornada se ubicó en \$3.989,84.

El precio de apertura registrado por la plataforma *Set-FX* fue \$3.945, mientras que el máximo llegó a \$3.980 y el mínimo a \$3.925. Además, se negociaron US\$1.468 millones a través de 2.772 transacciones.

Cuando se analiza el comportamiento del billete verde en las casas de cambio, se evidencia un precio de venta promedio de \$3.917, lo cual representa una diferencia de \$72 por debajo de lo que le costaría adquirir un dólar en un banco.

El punto de cambio que ofrece el billete verde más barato es *Unidivisas* a \$3.890. A este le siguen *Alliance Trade*, a \$3.890; *Miss Money*, a \$3.895; *Cambios Vancouver*, a \$3.895; *Cambios Kapital*, a \$3.900; y *Euro Dólar*, a \$3.900.

En contraste, las que lo venden más caro son *Giros & Finanzas*, a \$3.970; *Nutifinanzas*, a \$3.950; *Surcambios*, a \$3.940; *Cóndor*, cambio de divisas, a \$3.930; *Latin Cambios*, a \$3.930; *Unicambios*; y *Cambios El Poblado* y *Punto Dollar*, a \$3.920.

Aunque continúan los temores de una recesión, ese impac-

to no se sentirá por mucho tiempo, según los analistas financieros. “El dólar viene en caída libre mientras que los inversionistas internacionales compran bonos del Tesoro frente a la preocupación de que la economía global siga decayendo, impulsada por la escasez de insumos y el bajonazo en el comercio de Asia”, mencionó **Edward Moya**, analista senior de mercados en *Oanda*.

Otro de los factores que marcó el comportamiento de la divisa estadounidense tiene que ver con la disminución en los casos de covid-19 en China, pues esta noticia anticipa una previa